

Dorothy et Edna sont de vieilles amies américaines qui se voient fréquemment. Lors d'une dernière rencontre, Dorothy dit à Edna :  
Le beau Georges Johnson m'a demandé un rendez-vous, et comme je sais que tu es déjà sortie récemment avec lui, je voudrais savoir comment cela c'était passé.

Ah, ma chère, vraiment très bien. Je me suis faite belle, bien maquillée et pour l'occasion je me suis achetée une belle robe, et exactement à l'heure prévue, il a sonné à la porte, super bien habillé, avec un grand bouquet de fleurs dans les bras. Nous sommes sortis pour dîner. Tu ne vas pas me croire, mais il y avait une limousine avec chauffeur qui nous attendait.

Georges a agi comme un parfait gentleman et nous avons dîné dans un très bon restaurant, bu du champagne, du bon vin accompagnant du homard etc. Je n'en croyais pas mes yeux !

Après le repas, il m'a raccompagnée à la maison, toujours en limousine, je lui ai demandé, s'il voulait un digestif, qu'il n'a pas refusé.

J'avais à peine fermé la porte de la maison, qu'il est devenu 'bestial', m'a prise et serrée dans ses bras, commencé à me caresser et pour finir, il a déchiré ma belle robe que je venais juste d'acheter, mes sous-vêtements et il m'a honorée trois fois.

Dorothy, effarée dit à Edna :

Mon Dieu ! C'est incroyable ! Tu me déconseilles donc d'accepter son invitation ?

Non, non, non, je te dis seulement de penser à mettre une vieille robe !

---

Un agent des fraudes s'arrête dans une ferme de la Drôme et demande à parler au fermier.

L'inspecteur : Monsieur, je suis chargé de la recherche des cultures illégales de stupéfiants. Je dois inspecter votre ferme.

Le fermier, en pointant du doigt :

Mais bien sûr, Monsieur, mais n'allez pas dans ce champ là-bas.

L'inspecteur, brandissant fièrement sa carte tricolore :

Monsieur, j'ai toute autorité pour inspecter votre ferme. Vous voyez ça ? Cette carte signifie que je peux aller où je veux, et cela sans justification. Avez-vous compris ? Suis-je assez clair ?

Le fermier hoche la tête poliment et retourne à ses corvées.

Quelques minutes plus tard, le fermier entend des hurlements et voit l'inspecteur courir à toute allure, pourchassé par Charlie, le taureau.

A chaque enjambée, l'animal gagne du terrain sur l'inspecteur, et avant qu'il puisse atteindre la clôture, le taureau l'aura sûrement rattrapé.

Sur ce, le fermier laisse tomber ses outils, court vers la clôture et il se met à crier à l'inspecteur :

Ta carte ! Montre-lui ta carte !